

Iberdrola inaugura la nueva iluminación de la capilla del Santo Cáliz de la catedral de Valencia

Iberdrola inauguró ayer la nueva iluminación de la capilla del Santo Cáliz de la catedral de Valencia, después de haber llevado a cabo un amplio proceso de renovación acorde con las necesidades y la relevancia de esta capilla, construida en el siglo XIV.

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, y el cardenal arzobispo, Antonio Cañizares, participaron en el acto de encendido de la iluminación ornamental de la capilla, que va a permitir reducir el consumo eléctrico en más de un 60 por ciento y un ahorro de emisiones de CO2 cercano a las 2,5 toneladas al año. Al acto también asistieron el presidente de las Cortes Valencianas, Enric Morera,



De izquierda a derecha, el consejero regional de Hacienda, Vicent Soler; el arzobispo Antonio Cañizares; el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, y el deán de la catedral de Valencia, Emilio Aliaga

y el consejero de Hacienda y Modelo Económico, Vicent Soler.

Durante su intervención, Ignacio

Galán resaltó que la actuación realizada en la capilla del Santo Cáliz es una de las más destacadas del

programa de iluminaciones que desarrolla Iberdrola a través de su Fundación en España, y que se enmarca dentro del compromiso de la compañía con el desarrollo económico y social de todos los territorios donde opera la compañía.

«Aquí están –dijo– buena parte de las raíces de Iberdrola y de nuestra actividad presente y futura. En los últimos años hemos invertido 5.000 millones de euros en infraestructuras energéticas y hemos realizado compras por valor de 4.300 millones a miles de proveedores de la Comunidad». Asimismo, Galán destacó que el trabajo se ha realizado aplicando las más modernas tecnologías y ha reafirmado el firme compromiso de la compañía con el cuidado del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático.